



学校だより

学校ホームページ
QRコード

教育目標

人格の完成をめざし ともに学び 思いやりの心をもち
たくましく生きる生徒を育成する

校訓「自主 練磨 敬愛」

倉敷市立玉島北中学校
第25号
令和5年10月10日

ほほえみ

来週16日（月）17日（火）は中間テストです。先週の6日（金）にテスト範囲が発表され、テストの計画を立てたことでしょう。今日からは部活動が中止になり、下校後の家庭で過ごす時間が長くなります。学習時間の確保ができるようにしましょう。3年生は引き続き19日（木）にもテストがあります。これからの中間テストは進路を決める上で重要です。実力を高めるためには、計画的な学習と集中した取り組みが大切です。自分の生活を振り返り、改善することを期待しています。明日から放課後学習も行いますので、時間があれば参加してみましょう。

26日（木）に行われる体育会の練習は、中間テスト後から始まります。夏のような猛烈な暑さではありませんが、外に出る機会が多くなりますので、疲れが蓄積されます。しっかり休息をとって、体育会当日はベストパフォーマンスが出せるようにしてほしいと思います。また、熱中症対策は必要です。多めの水分の準備をしてください。

今日生徒会役員選挙が行われました。立候補者および応援者は、9月27日より毎日、登校時にあいさつ運動を兼ねて選挙活動を行いました。校門付近では毎日気持ちの良いあいさつや「よろしくお願いします」の声が聞かれました。また階段付近には、「生徒会活動を活発に」などの目標も書かれていたポスターの掲示があり、立候補者のやる気を感じました。全校生徒の皆さんでよりよい玉島北中学校になるように盛り上げましょう。



3年4組の理科の授業公開で、作用反作用の法則を使ってペットボトルを発射させる実験を行いました。発射後は、大きな拍手とペットボトルから水が勢いよく出ましたが、さんが床に広がった水を雑巾で丁寧にふき取りました。率先してできる姿は素晴らしいです。ありがとうございました。

先週行われた新人戦をたくさん見ることができました。一生懸命に試合に臨む姿に玉島北中学校の皆さんのがたむきを感じました。一緒に応援する姿もかっこよかったです。火曜日1時間目が始まる前に、校長室のドアがたたかれました。「応援ありがとうございました」と1年生男子が来ました。戸惑いもあったでしょうが、感謝の気持ちを伝えに校長室に来室した行動に敬服します。素敵な行動です。また、月曜日の放課後にも下校指導中2年生女子が顧問の先生と一緒に「応援ありがとうございました」と来ました。こちらこそありがとうございました。



サッカー



野球



バスケットボール